



SEMERGEN-Andalucía se congratula del nombramiento de Jesús Aguirre como Consejero de Salud y Familias de la Junta de Andalucía.

Para esta sociedad es motivo de enorme orgullo y satisfacción que uno de sus socios haya llegado a ocupar la máxima responsabilidad de la sanidad andaluza; estamos convencidos que su profundo conocimiento del sistema sanitario contribuirá a dar pronta solución a los problemas que el sistema viene padeciendo. Jesús Aguirre conoce el sistema desde la base, no en vano ha ejercido la medicina como médico de Familia en diversos municipios cordobeses durante muchos años y posteriormente los diferentes cargos como presidente del colegio de médicos de Córdoba y Vicepresidente de la OMC le han permitido profundizar en el conocimiento del sistema sanitario en su conjunto.

Es conocido por esta sociedad su talante dialogante, reflexivo y conciliador, gran defensor del trabajo en equipo como herramienta de gestión y de los profesionales sanitarios.

Le deseamos toda clase de éxitos en su gestión y le manifestamos la disposición de total y absoluta colaboración de SEMERGEN-Andalucía en la ardua tarea que Vd. inicia.